
Masculin / féminin des noms

MASCULIN FEMININ

- →+E un avocat
un étudiant

une avocate
une étudiante

-E →-E
=

un secrétaire
un architecte

une secrétaire
une architecte

-ER→ÈRE un policier
un boulanger
un cuisinier

une policière
une boulangère
une cuisinière

-TEUR →-TRICE
98 %

exception : un
chanteur→une

chanteuse

un directeur
un acteur

un agriculteur

          une directrice
une actrice

une agricultrice

-EUR→EUSE un coiffeur
un masseur

une coiffeuse
une masseuse

-IEN→-IENNE un chirurgien
un électricien

une chirurgienne
une électricienne

E→ESSE
1 %

Un prince Une princesse

Attention : pas de féminin pour : 
 un professeur (ou une professeure- CANADA)

un ingénieur
un chauffeur

ex : c'est un professeur français.
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